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Modena, lì 7 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 

Oggetto: Ecofeste a rifiuti zero e risparmio idrico.

Premesso che:

• In data 25/2/2010 il Consiglio Comunale di Modena ha approvato un ordine del giorno che 
impegnava la giunta ad adoperarsi per mettere in campo azioni per la riduzione dei rifiuti e 
specificatamente:

- il recupero dell’olio di cucina;
- l’utilizzo dell’acqua dell’acquedotto;
- l’utilizzo di materiali lavabili e riutilizzabili;
- ll rilascio dell’autorizzazione all’utilizzo del suolo pubblico per feste, comprese quelle dei partiti, 
che devono essere subordinate ad accordi che prevedano limiti nella produzione dei rifiuti;

considerato che:
• In tutta Italia, numerose feste e sagre (es. Festambiente, Etruriaecofestival, Sagra del pesce 

di Capalbio, etc) sono organizzate per ridurre al minimo la produzione di rifiuti tal quale;
• recentemente, in provincia di Reggio Emilia, la Festa Notti Rosse di Casalgrande, nel Parco 

del Secchia, ha ottenuto un risultato di raccolta differenziata del 99,3%, dimostrando che, 
con l’impegno, anche il traguardo “Rifiuti zero” è possibile; 

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale:
• Di sapere, dettagliatamente, le azioni che sono state attuate per rispettare quanto previsto 

nell’ordine del giorno di cui sopra;
• se esiste un modello di accordo preparato dagli uffici preposti che elenca le azioni da attuare 

per la riduzione dei rifiuti;
• di  sapere  se,  gli  organizzatori  delle  feste  e  sagre  hanno  presentato  un  rapporto  dove 

venivano  dettagliati  i  risultati  delle  azioni  previste  nell’accordo  a  cui  si  subordinava 
l’autorizzazione dell’occupazione del suolo pubblico;

• se  ritiene  che  il  dispositivo  dell’ordine  del  giorno  di  cui  sopra,  approvato,  sia  stato 
raggiunto.

• di prevedere ulteriori azioni migliorative quali il risparmio energetico nell'illuminazione e 
l'utilizzo di materiali eco-compatibili quali carta riciclata per la stampa dei materiali, e per 
altro uso interno alle manifestazioni.

               Il Capogruppo 
   Sandra Poppi
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